



熊本県玉名市立玉陵小学校

SCHOOL FILLED WITH HISTORY & TRADITION
GYOKURYO ELEMENTARY SCHOOL



学校だより

2019年6月25日

つよく かしこく

なかよく あかるく

待ちに待った！プール開き



いよいよ、プールを使った水泳学習がスタートしました。天気にも恵まれ、低学年と高学年に分かれて、学習が安全に行われることと、一人一人の泳力アップを願って、プール開き

を行いました。5・6年生の掃除のおかげで、環境が整いました。

150名余りが同じ方向に歩いて作る大きな渦や流れに、歓声を上げながら楽しんでいました。

短い期間ですが、記録にチャレンジしましょう。



なかよしピック 大活躍！

6/2(日) 特別支援学級の皆さんが登場するなかよしピックが桃田運動公園の体育館で行われました。今年からブロックごとの開催なので、プログラムも会場も、余裕をもって行われていました。さくらの6人とたんぽぽの4人は、一生懸命競技に取り組んで活躍していました。



運動会から一週間力を合わせて取り組む姿に成長を感じました。

小中合同 あいさつ運動！

武道場前の横断歩道で、小中合同のあいさつ運動を行いました。元気なあいさつは、気持ちのいい一日の始まりにぴったりです。

運営協議会の松川会長も、毎朝ご協力いただいています



歯の健康を考える！

6月は歯の健康を考える月でもあります。本年度も、学校歯科医の甲斐先生においでいただき、歯の大切さを学びました。24日に保健委員会の発表がありました。「6年間むし歯なし」の5人（原田君・川野さん・堤さん・櫛田君・高本君）の表彰と劇を見せてくれました。劇と同じく、みんなでもし歯菌をやっつけたいものです。



「いだてん」大河ドラマ館へ ～子供ガイド募集～

大河ドラマが始まって半年が経ちました。金栗さんを知ることのできる貴重な資料も展示されています。子供達も特別招待券をいただいています。ぜひ2回3回と足を運んでいただくと、地元も盛り上がるのではないかと考えております。

玉陵中学校の丸塚校長先生のアイデアで、玉陵校区でも金栗さんのお墓や晩年住まれた家のガイドをする子供達を募集しています。地域のために貢献するチャンスです。多くの子供達の挑戦を待っています。



人権教育の取組～「心のたねを育てよう」～ 6月「心のきずなを深める月間」

全校集会で、校長の経験をもとに、友達に合わせるのではなく、自分で考えて行動できる人になることと玉陵小学校で昨年度から取り組んでいる道徳科の学習で、4つの視点で友だちとしっかり話し合い「心のたねを育ててほしい」という話をしました。自分を素直に振り返る返しの言葉も聞かれ、心があたたかくなりました。自分や友だちを大切にする心のきずなを大切に人権教育の充実を。



玉陵小スケッチ

3・4年生見学旅行 楽しかったわ！



トマトのハウスで鈴なりのトマトを見学しました。



こころピアでむかしのくらしや道具を知りました。



緑川ダムでたくさんの質問で学びを深めました。



円形分水で昔の人の知恵はすごい見学しないと分からない！と一緒に外国語。



中学校の先生と玉陵中の有働先生と一緒に外国語。

